
学校名

記録者

船尾会長、入倉委員（校長）、井上委員、鈴木委員、関森委員、
出席者（委員）

瀧口委員、谷川委員、十亀委員、藤重委員

学校運営協議会会議録

杉並区立永福小学校

坂田　則章

開催日時

開催場所　

令和６年１月18日（木）　16時00分～

永福小学校　図書室

坂田副校長

０人

主な意見

会議内容（次第順）

【報告事項】

会長挨拶
①教育活動の様子
②各部からの報告

①教職員アンケートについて
（委員）支援本部が行っている行事関係は学校から依頼を受けスタートしている。学校として不要
ということであればなくしてもよい。先生方にそのことが伝わっているだろうか。打ち合わせについ
ては、極力先生方の要望に応えてきているが・・・。コロナ前と同じように戻すかどうかについて検
討に時間がかかってきた。
（委員）お焚き上げについてはなくてもよいか。火を扱うこともあり、安全面配慮も大きいため。
（校長）年度当初にコロナ後の学校運営について見直すように指示していた。
（委員）支援本部がかかわる教育活動について年度末・年度初めに確認をしている。
（会長）担任（個人）ではなく、学校として実施するか判断する必要がある。年度末反省で検討を。

②R６教育課程について
（校長）現在R６について作成中。　R６について、特に小中連携の取り組みを推進していきたい。
向陽中、高三小との連携強化を図っていく。小学校で経験・体験したことが中学校で連続的に取
り組むことができるように。地域人材や大学生の力を生かした計画を立てていく。
（会長、委員）専門の人材（大学生等）が入ってくるのはとても良い。
（委員）保護者アンケートで肯定率の低い項目「小中連携、一貫」について改善につながるので
は。
（会長）地域貢献という観点でも重要なこと。とても良い試み。
（委員）同窓会の力を借りるということもあるとよい。

③情報交換
（校長）・添付資料について・・・区による教育調査の結果。2月の会議で検討を。
　　　　　・会長の尽力をいただき、大学生による学生ボランティア１名活動中。

傍聴者人数

出席者（学校）

【協議事項】

①教職員アンケートについて
②R６教育課程について
③情報交換

【報告事項】

会長挨拶　・・・　年始から能登での地震、年末には杉並区内の交通事故があった。今後が大切
になる。できることがあれば、学校でも何か取り組みがあってよいかもしれません。今月の学校運
営協議会はアンケートに関して協議をすすめ、来月には評価としてまとめていきます。
①教育活動の様子　・・・　12月、1月初旬の教育活動等について説明
②各部からの報告
　（地域部会）2月節分祭：感染症（ｲﾝﾌﾙｴﾝｻﾞ）対策もあり、豆まきは中止。来年度についても夏ご
ろには話を進めていく必要がある。
　（調査部会）年末実施の保護者アンケートについて報告。次回内容について精査していく。アン
ケートをどのように生かしていくか検討したい。
　（広報部会）次の広報誌は3月発行。前年度と比べ、1か月ほど遅れて動いている。保護者から
の要望や質問についてピックアップして回答・編集していく。質問等にこたえることで保護者の疑
問を解消していきたい。

【協議事項】

様式２



①教職員アンケートについて
（委員）支援本部が行っている行事関係は学校から依頼を受けスタートしている。学校として不要
ということであればなくしてもよい。先生方にそのことが伝わっているだろうか。打ち合わせについ
ては、極力先生方の要望に応えてきているが・・・。コロナ前と同じように戻すかどうかについて検
討に時間がかかってきた。
（委員）お焚き上げについてはなくてもよいか。火を扱うこともあり、安全面配慮も大きいため。
（校長）年度当初にコロナ後の学校運営について見直すように指示していた。
（委員）支援本部がかかわる教育活動について年度末・年度初めに確認をしている。
（会長）担任（個人）ではなく、学校として実施するか判断する必要がある。年度末反省で検討を。

②R６教育課程について
（校長）現在R６について作成中。　R６について、特に小中連携の取り組みを推進していきたい。
向陽中、高三小との連携強化を図っていく。小学校で経験・体験したことが中学校で連続的に取
り組むことができるように。地域人材や大学生の力を生かした計画を立てていく。
（会長、委員）専門の人材（大学生等）が入ってくるのはとても良い。
（委員）保護者アンケートで肯定率の低い項目「小中連携、一貫」について改善につながるので
は。
（会長）地域貢献という観点でも重要なこと。とても良い試み。
（委員）同窓会の力を借りるということもあるとよい。

③情報交換
（校長）・添付資料について・・・区による教育調査の結果。2月の会議で検討を。
　　　　　・会長の尽力をいただき、大学生による学生ボランティア１名活動中。

【その他】学校支援本部より活動報告
馬頭琴教室終了。　5年：米作り…脱穀・精米し、喫食。　行事（全校）：餅つき、2年：焼き芋、3年：
草木染め、ユニバーサルスポーツ「ボッチャ」、　4年福祉授業実施。　次回（2月）ミモザ公演を予
定。


